



一中だより

浜田市立第一中学校 校長だより 第1号
令和6年4月22日(月)

〒697-0024 浜田市黒川町3745
TEL 0855-22-0946
FAX 0855-22-0947
E-mail dail@hamada.ed.jp

浜田市立第一中学校HPはこちから
立第一中学校HPはこちから
浜田市立第一中学校
浜田市立第一中学校HPはこちから
浜田市立第一中学校

「令和6年度スタート」

校長 川田 英樹

日増しに、春の日差しが心地よく感じられ、隠れていた色々が一斉にあふれ出す季節がやってきました。374名の生徒と43名の職員、そして保護者、地域の皆さんのが響き合える学校をつくりていきます。今年度もよろしくお願ひします。

4月8日、新年度がスタートしました。2・3年生の姿を壇上から見ると凛とした張り詰めた雰囲気を感じることができました。4月9日の入学式では、135名の新入生が担任の先生から名前を呼ばれ、全校374名での生活がスタートしました。入学式の式辞でお話したことをお伝えします。

～入学式 式辞より（抜粋）～

私からみなさんにお願いが一つあります。それは、「失敗する勇気を持ってほしい」ということです。人生における成功の反対は、失敗を恐れて何もしないことです。何もしなければ失敗はしません。しかし、そこには成功もありません。

ホンダ自動車の創業者、本田宗一郎は、「チャレンジして失敗することを恐れるより、何もしないことを恐れろ」「成功は99パーセントの失敗に支えられた1パーセントだ」と言っています。失敗から学ぶことは多く、そこで出会える発見や感動は、自信となって次へのステップの力となります。

それでは、これから始まる学校生活の中でどうすればよいか。まずは日々の授業の中で実践してほしいと思います。

蒔田 晋治（まきた しんじ）さんの

「教室はまちがうところだ」という詩の一部を聞いてください。

教室はまちがうところだ
みんなどしどし手をあげて
まちがった意見を 言おうじゃないか
まちがった答えを 言おうじゃないか
まちがうことを おそれちゃいけない
まちがったものを わらっちゃいけない
まちがった意見を まちがった答えを
ああじゃないか こうじやあないかと
みんなで出し合い 言い合う中で
ほんとうのものを 見つけていくのだ
そうしてみんなで 伸びていくのだ



【4月16日 1年生の授業風景】

発表して間違うことは、恥ずかしい、かっこ悪いかもしれません。間違えをどれだけするかによって、本当の正解も見つかってきます。それが確かな学力となります。今年度、一中では「安心して自分の思いを表現できる集団づくり」を指導の重点に掲げています。詩のように、みんなが安心して発表できる、そして、みんなで学び合っていく。そんな学校を先生たちは目指しています。自分で壁を作らず、失敗する勇気を持って、どんどんチャレンジしてください。先生たちはみなさん一人一人を応援していきます。

保護者の皆様、中学校の3年間は、多感な時期であり、子育ての難しい時期です。変化の激しいストレスの多い社会を生き抜いていくためにも失敗や挫折の経験は必要です。子どもが失敗や壁にぶつかったときに家庭と学校が一緒になって「立ち直る力」をつけていきましょう。

この春着任しました

教頭の品川仁志です。浜田一中の勤務は5年ぶりとなります。PTA活動の際には保護者の方に温かく迎えていただき、大変心強く感じました。これから一緒に頑張っていきたいと思います。また、地域の方にもお世話になることが多々あると思いますので、今後ともよろしくお願ひします。（教頭）

川本町立川本中学校より赴任してまいりました小加本裕真と申します。1年1組の担任となりました。教科は保健体育を担当します。出身は三隅町です。これからパワーあふれる浜田一中生と一緒に精一杯職務に励んでいきたいと思います。よろしくお願ひします。（1年副主任/1年1組担任）

1年3組担任の安部双美夏です。浜田一中の生徒は「皆が楽しい学校をつくろう」というエネルギーに満ちています。私も負けずに全力で皆と向き合い、楽しく実りある授業ができるように努めます。そして、初めての浜田での生活を楽しみながら充実した日々にしたいと思います。これからよろしくお願ひします。（1年3組担任）

浜田市立弥栄中学校から赴任してまいりました。教科は英語を担当します。新たな環境でのスタートでワクワクとドキドキが混ざり合っていますが、未知への挑戦が待っていることに胸が躍ります。浜田一中の印象は、校舎が広い・生徒の皆さんが明るい・給食がおいしいです。共に成長し合い、素敵なものにならいいなと思っています。よろしくお願ひします。 小林美保（研究主任/1年副担任）

今年度から浜田市立第一中学校に着任しました荒田拓郎と申します。担当教科は保健体育、部活動は男女ソフトテニス部副顧問になります。生徒に負けないよう自分自身も成長していくように頑張りますのでよろしくお願ひします。（2年副担任）

10年ぶりに勤務することになりました。十年一昔と言いますが、世の中の移り変わりが激しく、ずいぶん前に勤務していたなあと懐かしく感じています。一中生のパワーに負けないように頑張っていきたいと思いますので、よろしくお願ひします。 松島智啓（2年主任）

今年度、浜田東中学校よりまいりました住友洋介といいます。教科は理科、部活動は野球部を担当します。理科の授業では、わかる楽しさを生徒に感じてもらえる理科を実践していきたいと思っています。私は昨年度、親になったので、今まで以上に子どもの可愛さや、大切さを実感しています。これまで以上に生徒の成長のためになる活動や授業をしていこうと思います。よろしくお願ひします。

（3年副担任）

今年度から浜田市立第一中学校に着任しました矢倉風と申します。担当教科は美術科、部活動は美術部顧問になります。私自身教員1年目ということもあり、力不足な面も多々あるかと思いますが、精一杯頑張りますのでどうぞよろしくお願ひいたします。（3年副担任）

4月の人事異動により、浜田二中より赴任しました。

拠点校指導教員として、初任者研修を担当いたします。一中の他、三中、江津中にも勤務します。中の勤務は水曜日、木曜日の午前中となります。週1日半の勤務ですが、36年の教員生活の中で、初めての母校勤務に緊張しながら出勤しています。

生徒の皆さんや保護者の皆様方と直接お話しする機会は少ないかもしれません、よろしくお願ひいたします。 西村 淳（初任研拠点校指導）

非常勤講師の岡本智加良と申します。生徒の皆さんに気持ちの良い挨拶をしてくれ、うれしく思います。担当は社会科です。ご迷惑をおかけしないようにがんばりますので、よろしくお願ひいたします。（非常勤講師）

非常勤講師の平田ゆかりと申します。浜田市での勤務は、（今は浜田東中学校となった）国府中学校からの27年ぶりとなり、浜田一中勤務は、初めてになります。生徒たちが、一生懸命床拭きをしている姿を見て、昔を思い出し、伝統を感じているところです。ご迷惑をおかけしないようにがんばりますので、よろしくお願ひいたします。（非常勤講師）

浜田三中から参りました通級指導教室担当の山代都です。5年ぶりの浜田一中勤務です。当時を思い出し、懐かしさを感じています。明るく元気に挨拶をしてくれる一中生のみなさんといろいろなお話ができるなどを楽しみにしています。よろしくお願ひします。（通級指導教室担当）

雲城小学校からまいりました、用務員の佐々岡綾音と申します。中学校での勤務は初めてとなります。大人数の生徒たちと広い校庭に圧倒されながら毎日過ごしておりますが、頑張って取り組もうと思いまのでどうぞよろしくお願ひ致します。（用務員）